

令和6年10月

上下水道局海外事業課

NHK「新プロジェクトX」放送に伴う北九州市への反響

ほとんどが好意的な異例の反響! 「泣いた」「感動した」「勇気をもらった」「神回」など "当たり前"の生活への感謝の声が多数

視聴者からの声より

5日土曜日にNHKで放送された「新プロジェクトX」を観た。素晴らしい内容で感動した。 世界中で水道水をもっとがぶがぶ飲めるように北九州市の水道局がどんどん国際貢献して いって欲しいと思う。

NHKのプロジェクトXで、北九州市水道局が、カンボジアに飲める水を提供されたのを見ました。派遣された方々が、それぞれカンボジアの人達に水を届けるという、強い使命感をもたれていたんでしょうね。感動しました。

日々の業務お疲れ様です。

新プロジェクトX「プノンペンの奇跡」拝見しました。番組冒頭日の当たらない地味な部署という表現がありましたが重要なインフラを支えていらっしゃることを再認識できました。 職員の方々の熱意と技術、カンボジアの国民に共感する森さん、久保田さん他の現地で職務にあたられた方々の人間力の高さが偉業を達成されたのだと感じました。

通水を喜ぶカンボジアの皆さんの笑顔をみると目頭が熱くなりました。貴局の職員の皆様 の高い志は日本の誇りです。

貴局の活動が世界で継続されていらっしゃるとのこと。陰ながら応援させていただきます。 地道な活動とは思いますが、どうぞご自愛いただき人々に笑顔を届けていただきたいと思 います。

お疲れ様です。感動をありがとうございました。

カンボジア感動しました。この北九州市に、誇れる人たちがいてうれしいです。ろくな所じゃないと思って、住んでましたが、たいしたもんです。

・・・など反響多数!

SNS他 「閲覧回数:約54,000回 `

反応件数: 約1,000件